
６月定例会・一般質問要旨 

 

杉本一彦 

 

 

１. ５月１９日に執行された「伊東市長選挙」について以下質問する。 

 

① 投票率５５. パーセントという投票率に対し市長の見解を伺う。 

 

② 選挙の結果を踏まえ、市長は、今回の選挙戦をどのように分析し、どのような感想

を持たれたか伺う。 

 

③ この度の市長選挙において、政権の交代を望んだ有権者らに対しどのような思いを

持たれているか伺う。 

 

 

２. 急激な人口動態や市税の減収動向等の変化を踏まえた今後の市政運営について以下質

問する 

 

① 本市の小・中学校の統廃合と将来の学校給食の体制・体系について以下質問する。 

 

ａ． 将来の児童・生徒の減少を踏まえ、小・中学校の統廃合と学区の編成等につ

いて、どのように考えどのような計画があるか伺う。 

 

ｂ． 将来の小・中学校給食の体制と体系は、本市の児童・生徒数の人口動態を踏

まえ小・中学校の統廃合等を考える中で計画するべきと考えるが、あらためて

市長の考えを伺う。 

 

② 本市の将来に向けた下水道事業について以下質問する 

 

ａ． 本市の下水道事業における妥当性について伺う。 

 

ｂ． 本市の下水道事業における債務の返済計画について伺う。 

 

ｃ． 将来の下水道事業のあり方について市長の考え方を伺う。 


